

Propone Valentín González la Creación del Municipio de Aragón

** En respuesta a la demanda de los vecinos de la Zona Norte de Nezahualcóyotl prepara una iniciativa de Ley para la creación de una nueva municipalidad.*

** Sus palabras arrancaron aplausos entre los presentes que gritaban “¡Aragón!”, “¡Aragón!”.*

** En Nezahualcóyotl, el diputado de Morena presenta su 1er. Informe Legislativo*

Nezahualcóyotl, Méx., 6 de octubre del 2022.- Durante su 1er. Informe de Actividades Legislativas, el diputado de Morena, Valentín González Bautista anunció que ha preparado una iniciativa para la creación del municipio de Aragón, en respuesta a la demanda de los ciudadanos que viven en la Zona Norte de Nezahualcóyotl.

Frente a vecinos y líderes de la Ciudad del Coyote y en compañía de sus compañeros Jezabel Delgado, María del Rosario Elizalde y Jorge García, así como la diputada federal Susana Cano y la dirigente estatal de Morena, Martha Guerrero, el legislador señaló que presentará una iniciativa para la creación de una municipalidad.

“Informo a ustedes que he preparado, durante varios meses, con la participación de ciudadanos interesados, con especialistas, investigadores, académicos y líderes de organizaciones sociales, de comerciantes y empresarios, la iniciativa de ley para la creación de una nueva municipalidad, que de aprobarse sería el municipio 126 de nuestra entidad y se denominaría “Municipio de Aragón”, dijo. Puntualizó que independizarse es una de las demandas más sentidas de la mayoría de los vecinos de las colonias y fraccionamientos de la llamada Zona Norte de Nezahualcóyotl, un territorio que cuenta con 18.34 kilómetros cuadrados; de los cuales 11 kilómetros cuadrados son considerados área urbana y 7 kilómetros cuadrados correspondientes a propiedad federal y tiene una población de



206 mil 116 habitantes, según el INEGI y donde hay solamente con 87 mil electores. “Es casi la tercera parte de nuestro municipio”. Manifestó que la iniciativa responde a una demanda, “a una exigencia de los vecinos de la Zona Norte, quienes desde hace décadas han pedido la creación de un nuevo municipio en esta zona, su demanda no es una ocurrencia, tiene plena justificación su

petición”. Y reiteró que los vecinos de esta zona “están desatendidos, olvidados, marginados y excluidos, tienen rezagos serios en la atención de la infraestructura municipal, la falta de agua potable es solo un ejemplo. No hay en los vecinos de la Zona Norte identidad y pertenencia con la Zona Centro”. Sus palabras arrancaron aplausos entre los presentes

que gritaban “¡Aragón!”, “¡Aragón!”.

El legislador de la Cuarta Transformación, declaró que en un sistema democrático informar es una responsabilidad y una obligación social y política de los servidores públicos y lo es más cuando se trata de representantes populares, a la vez que es un derecho también del ciudadano estar informados.

Sobre su trabajo legislativo recordó que presentó una iniciativa de Ley para la creación del canal de Televisión del Congreso “se justifica esta iniciativa, primero porque somos el Congreso Local más grande del país, somos 75 diputadas y diputados, representamos a casi 18 millones de mexicanos. Contar con un Canal de Televisión permitirá a las y los ciudadanos del Estado de México estar más y mejor informados sobre los trabajos legislativos”.

Además de la iniciativa para

la creación de la Ley del Fomento Cooperativo del Estado de México, “porque en el Estado de México tenemos 592 mil micro, pequeñas y medianas empresas, tenemos emprendedores y pequeños productores, así como artesanos y prestadores de servicio que no están organizados ni formalizados, y que no tienen acceso a créditos y estímulos fiscales”.

Mientras que en materia de atención ciudadana en las dos oficinas que abrió en Nezahualcóyotl se brindaron un promedio de 1000 atenciones y en la Cámara de Diputados escuchó de manera personal a 750 ciudadanos. Y se realizaron gestiones ante autoridades municipales, estatales y federales para resolver problemáticas de los mexicanos.

Y afirmó que seguirá trabajando con auténtica vocación de servicio en beneficio del pueblo. “Como Diputado de Morena, seguiré ajustando mis actos y actividades a los principios y programas de morena, que es el Instituto Político que representamos”. Por último, la líder estatal de Morena, Martha Guerrero felicitó al diputado Valentín por ser un excelente parlamentario y precisó que el presidente de la República Andrés Manuel López Obrador les pidió a los representantes populares de Morena no olvidarse del pueblo por lo que tendrían que ir a las comunidades a informar, por ello se congratuló por la realización de este evento.

Por último, sostuvo que Morena tiene un gran compromiso para el 2023, por lo que invitó a los presentes a tener bien puesta la camiseta.

